

Lectura: lee con atención el texto para conocer algunos datos curiosos.

¿Lloran los cocodrilos?

Por un lado, la canción dice que las lágrimas no mienten, pero por otro, el refrán afirma que las lágrimas de cocodrilo son el símbolo de la hipocresía. Porque el cocodrilo llora precisamente por los pobres animales que se está zampando.

Para salvarle el honor al cocodrilo hay que decir que, si llora, no lo hace con mala intención, sino porque no lo puede evitar. La explicación está en sus glándulas lacrimales, que tienen una función sumamente importante. Como suele vivir en agua salada o salobre, su cuerpo absorbe grandes cantidades de sal, de las que el animal debe deshacerse de alguna manera. Y, para ello, utiliza las glándulas lacrimales. De forma similar a la de las aves marinas, el cocodrilo concentra el agua salada mediante estas glándulas para después evacuarla como lágrimas de cocodrilo.

Henning Wiesner, Walli Müller y Günter Mattei, *¿Tienen los animales que lavarse los dientes?*
Ed. Edaf.

COMPRESIÓN LECTORA: piensa y responde sobre el texto.

- 1 Expresa con tus palabras lo que quiere decir el refrán «Son lágrimas de cocodrilo».

.....

.....

- 2 Según el texto, ¿el cocodrilo llora con mala intención?

.....

- 3 ¿Por qué no puede evitar llorar el cocodrilo? ¿Dónde está la explicación?

.....

.....

APLICA LO QUE SABES

- 4 En el texto se utiliza el verbo *vivir*. ¿Qué otros dos verbos son excepciones a la regla por la que los verbos terminados en **-bir** se escriben con **b**?

.....

.....